



A votre santé.....

“Il faut avoir la vue bien courte pour trouver dans l'industrie de l'alcool (boisson) une source de richesses pour les nations.”

• PROF. FOREL,
• Université de Zurich.

A part l'eau qui est l'élément qui entre le plus largement dans la composition du corps humain, il est d'autres boissons hygiéniques dont l'usage *modéré* n'est pas nuisible à la santé.

Ce sont les vins, porters, cidres, bières et liqueurs de bonne qualité.

Le vin vient après l'eau par ses qualités nutritives et toniques et les matières azotées qu'il contient généralement. Encore, faut-il qu'il soit pur, exempt de toutes contrefaçons, falsifications, colorations ou additions. Qualités plutôt rares chez les boissons industrielles.

Pour les cultivateurs et pour la plupart des villageois et même des citadins qui ont à leur disposition les fruits nécessaires à la fabrication de leur provision de vins et liqueurs, il n'y a rien de plus simple et de plus économique ; il s'agit de trans-